
◎会長あいさつ要旨

引き続き会長の大役を仰せつかりました。この大分県の行財政改革が始まったのは、

平成１６年度からでした。それから５年間、大分県は行財政改革を進めてまいりまし

た。私たち委員会は、この県の行財政改革の進捗状況等を見守り、県に対して意見や

ご提案を申し上げてまいりました。２１年に至るまでの５年間の行財政改革の成果は、

目を見張るものがありました。平成２１年度に、行財政改革の更なる推進ということ

を旗印にした中期行財政運営ビジョンが策定され、それが実施に移されました。今年

はその二年目であります。この中期行財政運営ビジョンの目指す方向性は、大分県の

安心・活力・発展の更なる推進ということでありますけれども、本委員会もそのビジ

ョンの実現に向けた施策の展開に重大な関心を寄せ、議論をし、且つ、委員におかれ

ましてはそれぞれの立場からご意見、ご提案をいただきたいと思います。この委員会

での議論が県の行財政改革に少しでもお役に立つであろうことを確信いたしまして、

私のご挨拶といたします。


